



Auszeichnung der Beruflichen Schulen Bebra als MINT-freundliche Schule am 20. September 2012 in Darmstadt (v. l.)

Dr. Ellen Walther-Klaus, Geschäftsführerin der Initiative "MINT Zukunft schaffen"
 André Jünger, Vorstandsmitglied Didacta Verband e.V.
 Reinhold Stämmler (Dipl.-Päd.), Bereichsleiter Presse, Öffentlichkeitsarbeit,
 Gesellschaftspolitik der Unternehmerverbände in Südhessen
 Heinrich Müller, Schulleiter Wolfgang Haas und Bianca Feyerabend von den
 Beruflichen Schulen in Bebra
 Thomas Sattelberger, ehem. Personalvorstand der Deutschen Telekom AG und
 Vorsitzender der Initiative "MINT Zukunft schaffen"




Auszeichnung

Die

**BERUFLICHEN SCHULEN
BEBRA**

werden für ihr besonderes MINT-Engagement ausgezeichnet als



FREUNDLICHE SCHULE

Darmstadt, den 20. September 2012



Reinhold Stämmler
Regionaler Geschäftsführer
Arbeitskreise
SCHULEWIRTSCHAFT
Südhessen



Thomas Sattelberger
Vorstandsvorsitzender
»MINT Zukunft schaffen«



Thomas Michel
Geschäftsführer
Dienstleistungsgesellschaft
für Informatik mbH (DLGI)

Unter der Schirmherrschaft der





Mathematik Informatik Naturwissenschaften Technik